



Actualización sobre el incendio Park: Sábado, 31 de agosto de 2024

Equipo Administrativo de incidentes complejos del área suroeste EQUIPO 2 - Comandante del incidente John Truett

Tamaño: 429,603 acres

Fecha de Inicio: 24 de Julio de 2024

Contención: 95%

Personal Total: 1,521

Recursos: 1 helicóptero, 38 camiones, 52 topadoras, 94 camiones de agua, 17 masticadoras, 82 excavadoras, 10 minicargadoras

SITUACIÓN ACTUAL: Todos los bomberos y recursos de equipos que trabajan en tierras del Bosque Nacional Lassen afectadas por el incendio han sido asignados a uno de tres grupos basados en proyectos: caminos, árboles peligrosos y reparación de extinción de incendios. Estos grupos no se limitan a trabajar en un área geográfica específica del incendio como es el caso durante la fase de extinción. Más bien, las cuadrillas se mueven alrededor del área del incendio hacia donde más se necesitan sus habilidades y equipos. Para facilitar el trabajo posterior a la supresión y priorizar las áreas que necesitan reparación, el personal de bomberos llamado asesores de recursos está trabajando en estrecha colaboración con los supervisores de operaciones y los operadores de equipos. Actualmente hay 23 asesores de recursos trabajando en el incidente. Los asesores de recursos están familiarizados con los recursos naturales y culturales exclusivos del Bosque Nacional Lassen. Garantizan que las reparaciones de supresión sean efectivas y completas. Por ejemplo, muchas líneas de contención que ayudaron a detener la propagación del incendio se construyeron con topadoras. Los asesores de recursos y los operadores de equipos pesados ahora están devolviendo esas líneas de contención a un estado de apariencia más natural y estabilizando el suelo para evitar la erosión y la sedimentación en las vías fluviales. Las áreas ribereñas en las que el personal de bomberos y los asesores de recursos están trabajando para reparar y proteger incluyen Mill Creek, Childs Meadow y Deer Creek.

COMPORTAMIENTO DEL CLIMA Y DEL INCENDIO: Las condiciones inusualmente cálidas y secas persistirán durante el fin de semana festivo y no se esperan precipitaciones. Toda la vegetación, particularmente los pastos extremadamente abundantes, en las cercanías del incendio está muy seca y receptiva a la quema. Cualquier nuevo incendio podría propagarse rápidamente y ser difícil de contener inicialmente para los bomberos. Por lo tanto, el público debe ser especialmente cauteloso este fin de semana festivo y saber qué restricciones contra incendios están vigentes en las áreas en las que se recrean.

CIERRES Y RESTRICCIONES DE INCENDIO: Los terrenos, caminos y senderos del Bosque Nacional Lassen cerca del incendio están cerrados temporalmente según la Orden Forestal No. 06-24-07. Pedimos que las personas respeten el cierre y no intenten acceder a caminos cerrados, lo que permitirá a los bomberos concentrarse en su trabajo, que ya es peligroso, y no correr más peligro por el tráfico de vehículos.

Fire restrictions are also in effect within the Lassen National Forest under Forest Order No. 06-24-04. Both forest orders and supplemental information can be viewed here: fs.usda.gov/alerts/lassen/alerts-notice. ¡Infórmate antes de ir! Encuentre enlaces a las restricciones de incendios de otras agencias de administración de tierras en el árbol de enlaces de información sobre incendios del parque (URL y código QR a continuación).

Información sobre el incendio Park: (Suroeste CIMT 2): 530-414-9298 | 2024.park@firenet.gov

Información sobre el incendio Park (CAL FIRE): 530-529-9233

Árbol de enlaces incendio Park (enlaces a sitios web de información sobre incendios):
linktr.ee/park_fire

